
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５４９例会 ２０１７年６月１日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」、「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

ビジター紹介 「バンクーバー朝日軍」 

        著者 テッド・Ｙ・フルモト様 

ご結婚記念日 西村さん(5/27) 

お誕生記念日 ＜会員＞陶山さん(6/5) 

   

 

○ 今日は何の日、「国際子供の日」です。1925年にジュ 

ネーブで開かれた子供の世界会議で制定。これに合わ 

せて旧共産国を中心に世界の約２割の国が「子供の日」 

としています。 

キリがいい日、１日・10日・20日とかこういう設定 

が多いわけですが、私たちが設定したいのは10月17 

日なので本当にライバルが少ない日です。トヨタのカ 

ーナビで「秦野名水の日」として読み上げて頂けると 

思います。 

○ 今年度会長の話しをさせて頂く時に、できるだけノー 

トに記載して話す羅列が分からなくなるといけないの 

で必ずノートに書いて話しています。 

そして心掛けているのは、なるべく統計に基づいて話 

すということで、資料を添付することにしています。 

○ 今日は人口ピラミッドの資料を配布しました。これは 

  また「会員増強」の話しになってしまいますが、ここ 

  20年間でライオンズクラブが40％減、ロータリーク 

ラブが30数％の会員減少に陥ってしまったわけです。 

確かに失われた20年間とも言われ、経済は後退はし 

ていませんが、大きな高度成長をしていない時代にな 

ってしまいました。 

資料の中で上の斜線は、2005年に団塊の世代と言われ 

た方たちが、2030年には80歳に2055年には100歳 

以上になってしまいます。ロータリークラブの会員構 

成をみると70歳代はまだ多くおられます。全体のロ 

ータリーでみると主力の年齢層で、80歳代になると 

人数が減っていってしまいます。2030年に団塊の世代 

の方々が80歳を迎えられる時が来るわけです。本当 

の減少は統計学的にみるとこの先10年間が最も会員 

が減少すると言われています。 

面白い話しとして、今の日本の15歳以下の人口はペ 

ットの数より少ないと言われています。よって動物病 

院や老人医療に携わっている方が増えるわけです。 

どう見ても統計学的に会員減少が明らかに分かってい 

るわけですから、何とかイノベーションとかかけてで 
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施設長：角田様 

出席義務     35名    

出席数  28名    

出席率 

前々回

の修正 

77.78％ 

 

58.33％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



も会を活性化して会員を増やしていきたい、会員増強 

と親睦なんだと今年度いろいろやってきましたが、残 

り１ケ月となり当初目標の７名は達成できないかもし 

れませんが、会にいる限りは何とか人数を増やすよう 

来年再来年と頑張っていきますので、皆様のご協力を 

よろしくお願い致します。 

○ 今日はテッド・Ｙ・フルモト様の企業人卓話で、とて 

  も楽しみにしておりました。今回は初めて自分の人脈 

ではなく吉田久美子さんにご協力頂き、著名人をお呼 

びすることができ、最後を飾って頂けると思います。 

よろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．２０１６年度規定審議会案に対するアンケート結果 

のご連絡 

 ２．ロータリー親睦活動月間リソースのご案内 

   

 

【受付文書】 

①中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より、募集 

 ポスター掲出依頼 

【本日の配布物】 

 ①ロータリーの友６月号 

             

 

○ 瀬戸誠さん「本日はテッド・Ｙ・フルモト様の卓話で 

  す。今年度最後の企業人卓話になります。よろしくお 

願いします。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「テッド・Ｙ・フルモト様、お話し楽し 

みにしております。スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「美しい緑の季節にスマイルします。目 

  に優しくていいですね。酒井さんの指揮を見ていると 

  名水が元気であると安心します。」 

○ 陶山典之さん「誕生祝い、ありがとうございます。」 

○ 西村隆之さん「結婚記念日御祝ありがとうございま 

す。」 

○ 小澤賢さん「スマイルします。」 

○ 吉田久美子さん「テッド・Ｙ・フルモトさんの卓話が 

実現できてよかったです。とても楽しみです。」 

○ 鈴木和夫さん「今年度も残り１ケ月です。皆でがんば 

りましょう。」 

○ 桐山晃忠さん「テッド・Ｙ・フルモト氏、よろしくお 

願い致します。興味深く拝聴させて戴きます。」 

○ 北村まり子さん「スマイルします。」 

○ 加藤一也さん「スマイルします！」 

○ 原郁夫さん「スマイルします。」 

○ 仲野亜津子さん「スマイルします。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 諸星利男さん「スマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「緑の美しさに感動する季節です。本 

日はフルモト様の卓話を楽しみにしております。本日 

も皆様のスマイルに感謝、５月末で79.138％です。」 

○ 秦野ＲＣ 武様「亡き母、幹枝葬儀の際は、会よりご 

霊前・ご生花を賜りありがとうございました。また会 

員の皆様にはご会葬を頂き、厚く御礼申し上げます。 

 

                 合計 55,000円 

 

 

○ 今年地区委員の方、１年間ありがとうございました！ 

       酒井さん・米山さん・古谷さん 

      

 

 

＜加藤プログラム委員長＞ 

○ 6/ 1 定例理事会 303室 

     今年度・次年度合同理事会となります 

  6/ 8 通常例会 

  6/15 クラブ協議会 

  6/22 クラブ協議会 点鐘→ 11：30 

     30周年実行委員会 12：30～ 402室 

  6/29 納会 18：30～ 於：タウンニュースホール 

 

   

＜バンクーバー朝日軍 著者 

         テッド・Ｙ・フルモト様＞ 

    

スマイル報告 

幹事報告 

委員会報告及びその他の報告 

企業人卓話 

花 束 贈 呈 



下記の通り要点のみ纏めました。 

 １．略歴紹介：吉田久さんからご紹介 

 ２．概要 

 ○ この本が書かれて皆さんは「バンクーバー朝日」を 

   ご存知になった方が多いと思います。 

   白人が本当に東洋人をいじめにいじめ抜いていた世 

界で一番東洋人を排斥してひどかったのはカナダ 

でした。そこでその白人たちにも畏敬の念を持って 

尊敬された日本人集団の野球チームがあったとい 

うことを誰も日本人は知りません。 

2014年「バンクーバーの朝日」として映画化され、 

現在こうして「バンクーバー朝日」の人気が出てき 

て企業や自衛隊・学校・ロータリークラブ等で250 

回以上講演を行っています。そこでは日本人が求め 

ているものを話しているんだと思っています。 

 ○ 以下配布されたレジメに沿って話される。 

   

 ○ 「バンクーバー朝日」は1914年に誕生し、1941年 

   の第二次世界大戦までの間に存在しました。 

   よってカナダでも忘れられていました。今ではこの 

本は英訳されて11カ国で読まれており、単なるス 

ポーツものではなく、日米関係の陰に埋もれてしま 

っていた日加関係を浮き彫りにした著書としても 

価値があると評価されました。 

○ 2002年、解散から61年トロントスカイドームでの 

オープニングゲームにユニホームを着た５人の老 

人が現れ、「元バンクーバー朝日軍の選手たちであ 

る」と紹介されると割れんばかりの拍手と歓声の 

スタンディングオベイに包まれ、ここにバンクーバ 

ー朝日軍は蘇ったわけです。そして翌2003年にカ 

ナダ野球殿堂入りを果たしました。 

 ○ この著書を書く上で、３つの理由で書きました。 

   ①先の人に我々の歴史を伝えて欲しい。彼らの歴史 

   を風化させることなく、若い人たちに希望と勇気の 

大切さ、勇気さえあったらいろいろなことができる。 

名誉を失ったら挽回すればよい、金を失ったら稼げ 

ばよい、彼らはこんなにも頑張ったのだから僕たち 

も頑張ってやろうと若い人たちに伝えたい。 

②今、日本人が日本人らしさを失っている。変にア 

メリカナイズしている。ところが日本人が世界で一 

番リスペクトされています。例えば、平和を愛し 

3.11の時も略奪はしない、順番は守る、和の心を保 

つ、こんないい国民はいないと 武士道はあり技能 

もたくさんありと、まずは日本を元気にそしてその 

上で世界とそして世界を平和で豊かにと頑張って 

欲しいと話しています。 

③平和の尊さです。戦争が起きたら非戦闘員だった 

市民は、一生掛けて作ってきたものをすべて失って 

悲しみのどん底に落ちてしまいます。どんな理由が 

あっても戦争はやってはいけないと思います。戦争 

は悲惨です。 

 ○ 以上のような話しを日本全国で行っており、「バンク 

ーバー朝日軍」の歴史的活躍を通じて、武士道・大 

和魂・フェアプレー・スポーツマンシップの精神・ 

平和の尊さを伝え続けて行きたいと思っています。 

    

 

 

 ○ 外国コイン募金箱設置セレモニー 

   ６月２日(金) 於：保健福祉センター 13：00～  

  

 

  

 

その他の報告 



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第１４回理事会議事録 

日  時  ：  平成２９年６月１日（木） １３：３０～１４：３０    

場  所  ：  秦野商工会議所   ３０３室 

出 席 者  ：   会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川 

         直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤  

         国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」 

         次年度理事の方     

上記 定則人数 可    

資 料 確 認 ：   北村委員長     

挨  拶  ：   瀬戸会長  司会  ：  北村委員長  

           ⇒今年は理事会を世間一般の通常の会議までレベルを上げて変えました。 

             これを次年度はどうなるか分かりませんが、一度雛形を作ってこういう会議の 

          進行をしているというのは我々のトレーニングになりますので今年は一生懸命 

             やりました。来年の理事の方は今年やった理事会の流れを確認して下さい。 

       今日は瀬戸年度最後の理事会になるので、皆さん審議・承認よろしくお願い  

             致します。 

議  長  ：   前幹事  

前回議事録の確認  ⇒ 承認 

    

【報告事項】  

１．「５月第２例会会計報告」     ＜資料①＞            担当報告者：小澤委員長                          

   ６月２日(金) 募金箱設置セレモニー実施    於：保健福祉センター  １３：００～  

            出席者：瀬戸会長・小澤社会奉仕委員長・陶山公共イメージ向上委員長 

   ⇒会計報告の支出の部「資料作成費」の差異が大きくなってしまいました。これは行政との 

     話し合いで募金箱を10個から 20個に増やしたためですのでご理解頂きたい。 

     上記セレモニーには３名で出席してきます。  

    

２．「５月第３例会 」         ＜資料②＞              担当報告者：米山委員長 

   友好クラブ合同例会 会計報告  

   ⇒予算につきましては既に理事会で承認を得ております。予算額に対して 6,449円の減額で 

    事業を終わることが出来ました。 

    

【審議事項・承認事項】 

１．「秦野名水の日」登録申請の件     ＜資料③＞           担当報告者：瀬戸会長 

   申請と申請料金10万円の承認  

   ５月末時点でのスマイル予算実績対比表     ＜資料④＞ 

   ５月末時点での本会計予算実績対比表      ＜資料⑤＞ 

   ⇒年度途中から「秦野名水の日」を登録したい旨を話してきましたが、予算資料の通り登録料 

      10万円は捻出できるようなので是非ご審議をお願い致します。 

   ⇒一度登録するとどのくらい続くのか？また費用は掛かるのか？ 

      ↓  

      登録は永久ですし、費用も最初の１回だけです。 

   ⇒「秦野名水の日」となるとロータリ－クラブを想像しないで、秦野の名水を想像するのでは？ 



      ↓  

      一応、秦野の美しい自然や水が永遠に残るようにとの思いを込めています。また一般の人に 

      「名水の日」が定着してきたら、これは「秦野名水ＲＣ」が登録したんだと認識されてくると  

      思います。 

   ⇒登録及び予算につき承認  

    

２．「ひろ君を救う会」寄付金の件      ＜資料④＞＜資料⑤＞参照   担当報告者：瀬戸会長  

   寄付するか否か、寄付する場合の金額  

   ⇒国内で手術ができたので、5/29をもって募金活動を中止するとのことになったので 

      審議は無し。 

 

【その他の報告事項】 

１．緑の募金運動 集計・結果報告      ＜資料⑥＞         担当報告者：瀬戸会長  

   ⇒資料⑥に沿って説明  

    

２．次年度中学生英語スピーチコンテスト案内  ＜資料⑦＞  担当報告者：山谷委員長、瀬戸会長  

   ⇒資料⑦に沿って説明  

   ⇒次年度も協賛して頂きたいと思います。 

    

３．会長・幹事への記念品について                    担当報告者：米山理事 

   ⇒会長・幹事の一年間の労をねぎらう意味で記念品を渡したいと思います。 

    

４．６月２９日「納会」について                      担当報告者：北村委員長  

   ⇒点鐘 18：30、場所 タウンニュース社内ライブハウス ミッシェル 

     プロのバンドが入り、70年代・80年代のポップや名曲の演奏、その他の時間は飲み放題 

      ライブ自体は19：00～となり、閉会は 21：30となります。 

    

※出席理事より意見のある方一言を発表 

①「名水の日」が決まって良かったです。 

②一年間ご苦労様でした。来年もまた頑張って下さい。  

③今年度の社会奉仕は、ギリギリになってしまい申し訳ありませんでした。次年度は陶山さんに  

  引継ぎますので、よろしくお願い致します。  

④青少年奉仕委員として勉強させて頂きました。来年もよろしくお願いします。 

⑤資料⑤の予算「年会費」で差異がありますが未払いの方がおられるのか？→ おりません。 

⑥みなさん、納会はよろしくお願いします。 

⑦まだ少し今年度が残っていますが、一年間たいへんお世話になりました。従来は会長・幹事で  

  最後記念写真を撮っていました。その際にバナーを忘れずに持参した方が良い。但し今年は  

  家族写真に変更しました。 

⑧今年一年間ありがとうございました。理事会のやり方を変えてしまいました。ご苦労があったかも 

  しれませんが、これもまた理事会だったんだと思って経験された方は思い出にして下さい。  

  来年以降大変になるかもしれませんが、次年度理事の方頑張って下さい。  

  今年は委員長に大変助けられ、いい仕事が出来ました。ありがとうございました。  

    

＊次回理事会予定  平成２９年７月６日（木） １３：３０～   場所：秦野商工会議所 ４０２室   


